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平成24年  第4回定例会
地方分権一括法の施行に伴い関係条例43件を整備
川崎駅北口自由通路整備工事の委託契約を締結

●主な活動状況

●定例会の概要
■今議会では、｢地域の自主性及び自立性を高めるための改革の推進を図るための関係法律の
整備に関する法律｣の施行に伴う関係条例の整備、JR川崎駅北口自由通路と新たな改札口を整
備するための工事委託契約の締結など市長から提出された86議案と諮問1件を審議しました。

■委員会提出議案として｢議会委員会条例｣と｢議会会議規則｣、議員提出議案として｢議会議
員の議員報酬、期末手当及び費用弁償額並びにその支給条例｣を改正しました。

■意見書案2件について審議し、｢ウルトラ・オーファンドラッグの開発の促進及び支援のため
の法整備等を求める意見書案｣を可決しました。

本会議（11月26日）
本会議（12月5、6日）
常任委員会（12月7、10日）
本会議（12月12日）

本会議（12月18、19日）

市長提出議案の説明/先行議決議案（第254号）の採決
各会派による代表質問/先行議決議案(第257号)の採決
市長提出議案などの審査
各常任委員会委員長による審査結果の報告、討論、採決/
市長提出追加議案の議事/委員会提出議案・議員提出議
案の議事/意見書案に対する議事
一般質問

11/26 ～ 12/19

委員会を傍聴する方に配布している資料など
を、ホームページ上でも閲覧することができる
ようになりました。
24年度以降に各委員会で配布された資料と
23年5月以降に提出された請願・
陳情文を掲載しています。
同じく、市議会ホー
ムページで利用でき
る会議録検索システ
ムと合わせて、審議
内容の把握にお役
立てください。

委員会資料をご覧いただけます！

かわさき市議会こんな
ところが

かわさき市議会へ行こう！
vol.8 市民文化大使  大谷康子さんが傍聴

かわさき市議会を傍聴する
大谷さん

「音楽のまち・かわさき」のマスコット
キャラクター「かわさきミュートン」

傍聴券を携えて初めての傍聴へ

「音楽のまち・かわさき」を盛り上げようと市内各所での演奏活動にも積極的に取り組む大谷康子さんが、市議会を傍聴しました。

（各議案の賛否状況などは、7面をご覧ください。）

｢議会かわさき｣では、市議会により関心を持っていただけ
る紙面づくりの参考とするため、ご意
見を募集します。お寄せいただいた
方の中から、抽選で20名様に大谷
康子さんのサイン入りCDまたは
サイン色紙と「かわさき
ミュートンストラップ」
セットをプレゼントします。

【応募方法】
3月18日㈪までに、下のURLかQRコードにアクセス、
またはハガキで、①住所 ②氏名 ③年齢 ④電話番号 
⑤今号でよかった記事 ⑥今後1面の企画記事で掲
載してほしい内容 ⑦議会かわさきへの意見・感想
を送付してください。  

意見・感想をお寄せください

URL● https://sc.city.kawasaki.jp/multiform/
　　　multiform.php?form_id=143
ハガキ● 〒210-8577  川崎市議会広報・報道担当 宛

※当選者の発表は発送をもって代えさせていただきます。

●川崎市議会ホームページ
http://www.city.kawasaki.jp/council/

パソコンで
閲覧可能

市制80周年記念（平成16年度）の
議場コンサートの思い出は？

ミューザ川崎シンフォニーホールの
オープンを翌月に控えた平成16年の6
月、定例会の開会前に議場内でミニ
コンサートを行いました。とても真面
目なことが話し合われる場で音楽を演
奏するというのは日本でも珍しいこと
でしたので、本当に感激いたしまし
た。短い間でしたけれども、議員の皆
さんに音楽の楽しさをぜひお伝えした
いという意気込みでやりましたから、
今でもよく覚えております。

質問・答弁をどのように
お感じになりましたか？

国会中継から想像するに、議会には台
本みたいなものがあるのかな？と思っ
ていましたが、あらかじめ質問事項が
決まっていたり、質問をするためにた
くさんの資料が準備されていたりする
んですね。音楽のまちに関する質問で
は、かなり専門的な曲名が出てきまし
たが、調べた方のご苦労が偲ばれまし
た。私たち演奏家もそうですが、舞台
裏では多くの方々が大変な努力をな
さっているのでしょうね。

市議会に対する印象、
これから期待することは？

先ほど、実際にインターネットで市
議会の情報を見てみましたが、イン
ターネットで｢議会中継｣や｢会議の資
料」など色々と見ることができるん
ですね。自宅からでも市議会の情報
が見られることは、市民にとって便
利でとても素晴らしいことだと思い
ました。
議会は、さまざまな意見が集まる場
だと思いますが、それぞれの利益を
優先させるのではなく、全体をしっ
かりと見て、市民が暮らしやすいよ
うによく議論していただくことを
願っております。

市民の皆様へ、
メッセージをお願いします。

自分たちが暮らす｢まち｣がどう
なっていくのかを考えるのは、
非常に大事なことです。ですか
ら、地域から選出された議員の
皆さんがどういうことを一生懸
命やっているのか、常に関心を

持たなければならないと思います。
そのためにも、議会の活動には注目
すべきです。それと同時に、自分た
ちがどのように暮らしていきたい
か、その願いをしっかりと、ただ流
されるのではなく、抱き続けること
も重要ですね。

傍 聴 し た 人

ソロリサイタルを行うほか、川崎市フランチャ
イズオーケストラ東京交響楽団ソロ・コンサー
トマスターとして、全国各地で広く活動していま

す。川崎在住の東日本
大震災の被災者支援の
演奏会や病院などの施
設でのボランティア演
奏も精力的に展開。ま
た、テレビ番組「題名の
ない音楽会」に330回
以上にわたって出演す
るなど、メディアでも活
躍しています。

川崎市市民文化大使
バイオリニスト
東京音楽大学教授

大谷  康子さん

24年12月17日に開催され
た「西丸子・上丸子・中原・
東住吉小学校合同音楽鑑
賞教室」での演奏（とどろ
きアリーナ）

おお    たに           やす      こ

インターネットで
会議の資料も
見られるのは

すごいですね！

しの


